
6 Pièces

237 m²

Réf. W-02SJF0

Prix NC

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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À l'abri  des regards, charmant pieds dans l'eau entièrement rénové et

climatisé situé dans le centre de Saint-Tropez, composé d'une maison

principale  d'environ  237m2  avec  studio  indépendant  sur  un  terrain

arboré  de  917m2 avec  piscine.Cette  rare  propriété  se  compose  de  4

chambres  chacune  équipée  d'une  salle  de  bains  ou  salle  d'eau,  dont

une suite parentale de 55m2 avec son dressing ouvert,  salle  de bains

composée d'une douche et d'une baignoire ainsi qu'un accès direct à

la  plage.Le  rez-de-chaussée  comprend  une  cuisine  entièrement

équipée, ouverte sur la double pièce à vivre baignée de lumière ...

A charming  waterfront  property  in  the  center  of  Saint-Tropez,  fully  renovated  and

air-conditioned, comprising a main house of around 237sqm with an independent

studio set in 917sqm of wooded grounds with a swimming pool.This rare property

has 4 bedrooms, each with bathroom or shower room, including a 55sqm master

suite  with  open-plan  dressing  room,  bathroom  with  shower  and  bath  and  direct

access to the beach.The ground floor comprises a fully-equipped kitchen, opening

onto a  light-filled  double  living room with  a  TV area and a  fire-place area offering

uninterrupted views of the sea ship and ...
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